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Reunião entre o ministro chinês das Relações Exteriores
Wang Yi e o chanceler brasileiro Mauro Vieira

No dia 10, o ministro  das Relações Exteriores da China, Wang Yi, reuniu-se com o chanceler
brasileiro, Mauro Vieira, na cidade russa de Nizhny Novgorod.  A reunião ocorreu no ano do 50º
aniversário das relações diplomáticas China-Brasil, um ano significativo para o desenvolvimento
das relações  bilaterais.

Importância estratégica da relação China-Brasil

Wang, também membro do Birô Político do Comitê Central do Partido Comunista da China,
observou a  importância estratégica da relação China-Brasil, reforçando a unislots casino
natureza mutuamente benéfica e destacando a unislots casino abrangência. Ambos os lados
devem  trabalhar juntos para construir uma comunidade China-Brasil com um futuro
compartilhado, promover o maior alinhamento das estratégias de desenvolvimento de  ambos os
países e enviar uma expectativa positiva para o desenvolvimento saudável e estável das relações
China-Brasil.

Parceria estratégica abrangente entre  a China e o Brasil

A China sempre priorizou o Brasil unislots casino unislots casino diplomacia e está disposta a
trabalhar com o  Brasil para resumir sistematicamente as experiências bem-sucedidas do último
meio século e elevar a parceria estratégica abrangente a um novo  nível. Isso está de acordo com
os desejos de ambos povos e as expectativas da comunidade internacional, e contribui para  a
paz e o desenvolvimento globais.

Cooperação entre a China, a CELAC e o Mercado Comum do Sul

A China valoriza a  influência significativa do Brasil na região latino-americana e está disposta a
promover conjuntamente a cooperação entre a China, a Comunidade  dos Estados Latino-
Americanos e Caribenhos (CELAC) e o Mercado Comum do Sul. À medida que o Fórum China-
América Latina se  aproxima do seu 10º aniversário, ambos os lados podem trabalhar juntos para



iniciar uma década ainda mais frutífera para o  fórum.

Cooperação do BRICS

Wang observou que a China e o Brasil, como principais países unislots casino desenvolvimento,
precisam fazer vozes justas, equilibradas  e construtivas sobre questões internacionais de peso.
Recentemente, os dois países emitiram conjuntamente seis entendimentos comuns sobre a
resolução política  da questão da Ucrânia, que têm ganhado compreensão e reconhecimento de
cada vez mais países. Observando que este ano marca  o ano inaugural da "maior cooperação
do BRICS", Wang destacou que a China está disposta a trabalhar com o Brasil  para promover
ativamente a cooperação do BRICS, permitindo que o mecanismo do BRICS desempenhe um
papel maior na governança global  e na salvaguarda dos interesses dos países unislots casino
desenvolvimento.

Posição do Brasil unislots casino relação à China e à CELAC

O Brasil aprecia  o papel ativo da China na promoção da cooperação do BRICS, valoriza a
influência da China nos assuntos internacionais e  apoia as principais iniciativas propostas pela
China. O Brasil e a China compartilham posições semelhantes unislots casino muitas questões,
e a  declaração conjunta sobre os seis entendimentos comuns sobre a solução política da
questão da Ucrânia é de importância significativa. O  Brasil está disposto a continuar fortalecendo
a cooperação com a China unislots casino plataformas multilaterais como as Nações Unidas, o
G20  e os BRICS.

Cámara de Comercio de Nashville explora el potencial de la
inteligencia artificial

La Cámara de Comercio del Área de Nashville, Tennessee,  ha convocado a una reunión anual
de líderes empresariales locales para abordar un tema moderno: la inteligencia artificial.
El objetivo es  desmitificar la tecnología para los cerca de 2000 miembros de la cámara,
especialmente las pequeñas empresas.
Ralph Schulz, director ejecutivo de  la Cámara, afirmó que "la gente no desconfía" de la
inteligencia artificial, sino que "no tiene claro el uso potencial  que le puede dar".

El impacto limitado de la inteligencia artificial en la economía

La inteligencia artificial generativa cautivó la imaginación de  empresas y trabajadores con su
capacidad para responder preguntas, redactar párrafos, escribir código y crear imágenes.
Sin embargo, hasta ahora el  impacto ha sido limitado. Aunque la adopción de la inteligencia
artificial va en aumento, tan solo un cinco por ciento  de las empresas de todo el país utilizan esta
tecnología.
Muchos economistas predicen que todavía faltan años para que se pueda  medir el impacto de la
inteligencia artificial generativa en la actividad económica. Pero aseguran que el cambio llegará.

Pocas empresas pequeñas  están utilizando la inteligencia artificial

Algunas de las empresas más grandes están encontrando usos para la inteligencia artificial y
invirtiendo dinero  y tiempo para desarrollar más.
Sin embargo, muchas empresas más pequeñas apenas están empezando a incursionar en la
tecnología, si es  que llegan a utilizarla.
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"Los mejores y los más grandes ya están trabajando en su implementación y sacándole provecho,
pero la  curva de adopción es muy incipiente", afirmó Carlsson-Szlezak.

Desafíos en la implementación de la inteligencia artificial

La ciberseguridad es importante en el  sector de Win-Tech, por eso debe tener cuidado con la
información que introduce en los modelos de inteligencia artificial.
Además, no  ha encontrado un lugar para la tecnología en la línea de producción, donde los
maquinistas fabrican piezas de aluminio y  titanio a la medida para la industria de defensa.
"Todavía no hay muchos casos de uso en la línea de producción",  afirmó Giddens.
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